



### 4/8 JAZZの調べにうっとり (芳烈酒造：有漢町有漢)

「JAZZ from UKAN 酒蔵コンサート2012」(NPO法人夢風車うかん主催)が行われ、市内外から200人を超えるファンが訪れました。

ジャズ歌手 大野えりさんが出演し、オリジナル曲などの名曲を披露。会場となった歴史ある酒蔵で、日本酒や焼きそば、とん汁などが振る舞われ、酒蔵の趣きある雰囲気と調和するジャズの音色を堪能していました。

### 4/8 優勝に向けて好スタート (神原スポーツ公園)

来季に国内トップのなでしこリーグ昇格を目指すFC高梁吉備国際大学 Charme が、女子サッカー・チャレンジシリーズの開幕戦を行いました。初戦に愛媛FCレディースを迎え、2-1で見事に勝利を納め、優勝を目指す絶好のスタートを切りました。今後、市内で行われる試合は下記のとおりですので、皆さん応援をよろしくお願いします。

4/22 (日) 午前11時30分 対ベガルタ仙台  
5/ 6 (日) 午前11時30分 対パニーズ京都



### 4/8 高梁に芽吹く若き力を激励 (総合文化会館)

「新規学卒就業者激励会」が開催され、4月から市内の企業に就職した新規学卒者109人のうち71人が参加し、激励を受けました。

その後、「故郷と職業」と題して、地元岡山で活躍されているフリーアナウンサーの森田恵子さんの講演があり、社会の先輩からの貴重な話を熱心に聞き入っていました。

▼このたびの人事異動で広報担当となりました。まちなりの様子鮮明に伝えることができれば、まず始めに家の片隅に眠っていたカメラを掃除したところからスタートしましたが、今月号の表紙のように、地域の皆さんの笑顔の一つでも多くご家庭に届けられるよう、また公聴広報係が目指す「思わず読みたくなる広報」作りを全力で取り組んでいきたいと思っております。

(TK)



編集後記

▼通算で8年間、2回目の広報担当でしたが、人事異動により今月号の担当が最後になりました。市民の皆さんには取材でいろいろとお世話になり、「広報紙、読んでいますよ」といった声に励まされ、たくさんの思い出や人とのつながりが持ったことを幸せに思います。また、時代感覚の敏感な若い人と一緒に仕事ができ、時代の変化に対応するヒントを学べたり、いろいろなことに挑戦し、精神的にも少し若返ったような気がしています。この感覚を大切に、次の職場でも新鮮な気持ちと視点を持って仕事に取り組みたいと思っております。1年間、本当にありがとうございました。

(HO)



まちなりの出来事



### 3/18 日頃の訓練を披露 (なりわ運動公園)

「第8回市消防操法訓練大会」が行われ、小型ポンプの部に13チームが出場しました。各チームとも日ごろの練習成果を十分に発揮し、接戦の結果、宇治分団が2年連続で優勝。このほか準優勝は高梁分団、3位には有漢中央分団が入賞しました。

優勝した宇治分団は、5月20日(日)に岡山市で行われる県大会に出場します。

### 3/27 高梁の農業を盛り上げる (市役所第2庁舎)

「就農奨励金授与式」が行われ、市内で新たに農業に取り組み、将来にわたって専業で営んでいく9人に奨励金を授与しました。

担い手不足が嘆かれるなか、本年度は9人が新たに就農され、それぞれの地域でピーナネ、トマト、酪農、有機野菜などさまざまな農業経営に取り組みます。

授与式に続き懇談が行われ、今後の農業について、活発な意見交換が行われました。



### 4/7-8 「おもてなしの心」で大盛況 (本町)

江戸時代の商人町の風情を残す本町地区で「備中たかはし「町家通りの雛まつり」(同実行委員会主催)が開かれ、家々に飾られた江戸時代から現代までの雛人形や手づくりの雛飾りが、市内外から訪れた多くの人の目を楽しませていました。

また、会場内には竹筒を使った生け花が数多く飾られ、咲き始めた紺屋川筋のソメイヨシノとともにまつりに彩りを添えていました。